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ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ КОРПОРАТИВНОГО СОЦИАЛЬНО- 

ОТВЕТСТВЕННОГО ИНВЕСТИРОВАНИЯ В РОССИЙСКОЙ 

ПРАКТИКЕ 

 

Аннотация. В статье рассмотрено социально-ответственное инвестирование, как 

прогрессивная форма инвестиционных вложений, учитывающая «комбинированную ценность», 

то есть сочетание финансовой и нефинансовой эффективности. Систематизированы виды 

социально-ответственного инвестирования, их концептуальное содержание и место на шкале 

баланса целей инвестирования, выделены основные компоненты экосистемы социально-

ответственного инвестирования, предложено их целенаправленное развитие. 

Проанализирована динамика зарубежного и российского рынка социально-ответственных 

инвестиций, выделены наиболее существенные проблемы в развитии сектора ESG-облигаций. 

Показано, что социально-ответственное инвестирование является одним из ключевых 

факторов, обеспечивающих устойчивое развитие экономики и общества в современных 

условиях. Представляя собой инновационный финансовый инструмент, социально-

ответственное инвестирование дает возможность более эффективно решать социальные и 

экологические задачи и проблемы страны и общества, что особенно актуально для России в 

современных условиях. 

Ключевые слова: социально-ответственное инвестирование, SRI, комбинированная 

ценность, ESG факторы, инвестиционная деятельность. 
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PROBLEMS AND PROSPECTS OF CORPORATE SOCIALLY 

RESPONSIBLE INVESTMENT IN RUSSIAN PRACTICE 

 

Abstract. The article considers socially responsible investment as a progressive form of 

investment, taking into account the «combined value», that is, a combination of financial and non-

financial efficiency. The types of socially responsible investment, their conceptual content and place on 

the balance scale of investment goals are systematized, the main components of the ecosystem of 

socially responsible investment are identified, and their purposeful development is proposed. The 

dynamics of the foreign and Russian market of socially responsible investments has been analyzed, the 

most significant problems in the development of the ESG bond sector have been identified. It is shown 

that socially responsible investment is one of the key factors that ensure the sustainable development of 

the economy and society in modern conditions. Representing an innovative financial instrument, 

socially responsible investment makes it possible to more effectively solve social and environmental 

problems and problems of the country and society, which is especially important for Russia in modern 

conditions. 

Keywords: socially responsible investment, SRI, combined value, ESG factors, investment 

activity. 
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ИННОВАЦИОННАЯ СИНЕРГИЯ – ДВИЖЕНИЕ К УСПЕХУ 

 

Аннотация. В данной статье синергетический подход рассмотрен как шанс движения 
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Annotation. In this article, the synergetic approach is considered as a chance to move towards 
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modern realities is substantiated. The principles of the synergetic approach are analyzed and 
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УЧЕТНО-АНАЛИТИЧЕСКАЯ ОЦЕНКА УСТОЙЧИВОГО ЭКОЛОГО-

СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ ХОЗЯЙСТВУЮЩЕГО 

СУБЪЕКТА В УСЛОВИЯХ ЦИФРОВИЗАЦИИ 

 

Аннотация. Новизна исследования заключается в обосновании влияния фактора 

развития цифровых технологий в организациях агропромышленного комплекса (АПК) на 

эколого-социально-экономическое развитие хозяйствующего субъекта. Выделены базовые 

подходы к осмыслению характера взаимодействия производственной и экологической сферы 

применительно к деятельности предприятий сельскохозяйственной отрасли. В статье 

выдвигается гипотеза о непосредственном влиянии фактора цифровизации на эффект 

декаплинга исследуемого хозяйствующего субъекта и о необходимости включения показателя, 

определяющего степень внедрения цифровых технологий, в расчетное уравнение коэффициента 

декаплинга. С использованием графического материала обосновано влияние фактора 

цифровизации на экономическое развитие предприятий сельскохозяйственной отрасли. С целью 

выявления рассогласования динамики экономического развития и загрязнения окружающих 

природных территорий с использованием критерия цифровой трансформации предлагается 

расчетное корреляционное уравнение коэффициента декаплинга. Полученные 

трансформированные показатели являются базовыми критериями, отражающими характер 

взаимодействия совокупности учетных данных, отражающих объективные направления 

стратегического развития предприятий сельскохозяйственного сегмента. 

Ключевые слова: цифровизация, эффект декаплинга, экономика отрасли, устойчивое 

развитие, затраты. 
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ACCOUNTING AND ANALYTICAL ASSESSMENT OF SUSTAINABLE 

ENVIRONMENTAL, SOCIAL AND ECONOMIC DEVELOPMENT  

OF AN ECONOMIC SUBJECT IN CONDITIONS OF DIGITALIZATION 

 

Abstract. The novelty of the study lies in substantiating the influence of the factor of 

development of digital technologies in organizations of the agro-industrial complex (AIC) on the 

environmental, socio-economic development of an economic entity. The basic approaches to 

understanding the nature of the interaction between the production and environmental spheres in 

relation to the activities of enterprises in the agricultural sector have been identified. The article puts 

forward a hypothesis about the direct influence of the digitalization factor on the decoupling effect of 

the studied economic entity and the need to include an indicator that determines the degree of 

implementation of digital technologies in the calculation equation of the decoupling coefficient. Using 

graphic material, the influence of the digitalization factor on the economic development of agricultural 

enterprises is substantiated. In order to identify the mismatch between the dynamics of economic 

development and pollution of the surrounding natural areas using the digital transformation criterion, 

a calculated correlation equation for the decoupling coefficient is proposed. The resulting transformed 

indicators are the basic criteria that reflect the nature of the interaction of a set of accounting data that 

reflect the objective directions of the strategic development of enterprises in the agricultural segment. 

Keywords: digitalization, decoupling effect, industry economics, sustainable development, 

costs. 
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Аннотация. В работе рассмотрены частные случаи использования бухгалтерской 

(финансовой) отчетности для анализа финансовой устойчивости торговой организации. Были 
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НАЛОГОВАЯ ПОЛИТИКА ГОСУДАРСТВА:  

ВЗГЛЯД НА ПЕРСПЕКТИВУ  

 

Аннотация. Налоговая политика в период макроэкономической нестабильности  

становится одним из ключевых инструментов государственного регулирования и стабильного 

экономического роста. Введение экономических санкций в отношении российской экономики 

спровоцировало рост инфляции в стране, ускоренное обнищание населения за счет снижения 

реальных доходов граждан. Политика государства в области налогов, провозглашенная еще два 

года назад, не приносит существенных результатов. Увеличение расходов на оборону страны и 

национальную безопасность в 2022-2023 годах, выполнение поручений Президента РФ об 

индексации пенсий, увеличении заработной платы бюджетникам и дополнительных выплатах 

малоимущим и нуждающимся в помощи гражданам, требуют пересмотра налоговой политики 

со стороны государства. В статье авторами раскрываются основные проблемы налоговой 

политики в России, приводятся результаты анализа налоговых поступлений в 

консолидированный бюджет РФ, выделяются основные тенденции в развитии политики в 

налоговой сфере на плановый период 2024 и 2025 годов. 

Ключевые слова: налоги, налоговые поступления, налоговая политика, налоговый 

мониторинг, консолидированный бюджет, межбюджетные трансферты. 
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TAX POLICY OF THE STATE: A LOOK AHEAD 

 

Abstract. Tax policy in a period of macroeconomic instability becomes one of the key tools of 

state regulation and stable economic growth. The introduction of economic sanctions against the 

Russian economy provoked the growth of inflation in the country, the accelerated impoverishment of the 

population by reducing the real incomes of citizens. The government's tax policy, proclaimed two years 

ago, is not yielding significant results. The increase in spending on national defense and national 

security in 2022-2023, the implementation of the instructions of the President of the Russian Federation 

on the indexation of pensions, increasing the salaries of state employees and additional payments to the 

poor and needy citizens, require the revision of the tax policy of the state. In the article, the authors 

reveal the main problems of tax policy in Russia, the results of the analysis of tax revenues to the 

consolidated budget of the Russian Federation, the main trends in the development of policy in the tax 

sphere for the planning period of 2024 and 2025 are highlighted. 

Keywords: taxes, tax revenues, tax policy, tax monitoring, consolidated budget, interbudgetary 

transfers. 
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НАЛОГОВАЯ КУЛЬТУРА В РОССИИ 

 

Аннотация. Санкционное давление на российскую экономику вызвало обострение 

социально-экономических проблем. Ускоренными темпами в стране растет инфляция. 

Несмотря на рост номинальной заработной платы граждан, их реальные доходы существенно 

уменьшаются. Увеличивается число россиян, живущих за чертой бедности. Введение 

прогрессивной ставки налога на доходы физических лиц с 1 января 2021 года не решило проблему 

дефицита бюджетов субъектов Российской Федерации. Налоговых поступлений 

катастрофически не хватает для решения социальных задач государства. В публичном 

пространстве все чаще стали звучать призывы общественных деятелей, медиаменеджеров о 

повышении налогов на бизнес и обычных граждан. В связи с этим возникают вопросы, а все ли 

готовы к увеличению налоговой нагрузки, все ли налогоплательщики обладают высоким уровнем 

налоговой культуры, позволяющим понять и принять рост налоговых платежей? В статье 

раскрываются сущность налоговой культуры, причины, мешающие её развитию, приводятся 

данные социологического опроса по вопросам налогообложения в России.   

Ключевые слова: налоги, налоговая система, налогообложение, культура, налоговая 

культура. 
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TAX CULTURE IN RUSSIA 

 

Abstract. Sanctions pressure on the Russian economy has caused an aggravation of socio-

economic problems. Inflation in the country is increasing at an accelerated rate. Despite the growth of 

nominal wages of citizens, their real incomes are significantly reduced. The number of Russians living 

below the poverty line is increasing. The introduction of a progressive rate of personal income tax from 

January 1, 2021 has not solved the problem of deficit in the budgets of the subjects of the Russian 

Federation. Tax revenues are catastrophically insufficient to solve social problems of the state. Calls 

from public figures and media managers to raise taxes on business and ordinary citizens have become 

more and more frequent in the public space. This raises questions, but is everyone ready to increase the 

tax burden, do all taxpayers have a high level of tax culture, which allows to understand and accept the 

growth of tax payments? The article reveals the essence of tax culture, the reasons that prevent its 

development, the data of sociological survey on taxation in Russia are given.   

Keywords: taxes, tax system, taxation, culture, tax culture. 
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АНАЛИЗ ВЛИЯНИЯ ЗАДОЛЖЕННОСТИ ПО НАЛОГОВЫМ 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВАМ НА ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА 

 

Аннотация. Налоги – один из источников финансовых ресурсов бюджетов всех 

уровней. Они являются не только инструментом мобилизации доходов, но и оказывают прямое 

влияние на темпы и условия функционирования экономики государства и различных субъектов. 

Наибольшая часть национальных доходов перераспределяется посредствам налогов, которые 

обеспечивают экономическую безопасность государства. В связи с этим особое внимание 

заслуживает анализ задолженности по налоговым обязательствам в регионе. 

Ключевые слова: налоговые обязательства, задолженность, экономическая 

безопасность, регион, налогоплательщики. 
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Abstract. Taxes are one of the sources of financial resources for budgets of all levels. They are 

not only a tool for mobilizing revenues, but also have a direct impact on the proportionality, pace and 

conditions for the functioning of the economy of the state and various entities. The largest part of 

national income is redistributed through taxes, which ensure the economic security of the state. In this 

regard, the analysis of debt on tax liabilities in the region deserves special attention. 

Keywords: tax liabilities, debt, economic security, region, taxpayers. 
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ТЕНДЕНЦИИ, ПЕРСПЕКТИВЫ И ПРОБЛЕМЫ ФОРМИРОВАНИЯ 

СБЕРЕЖЕНИЙ В РФ 

 
Аннотация. Одной из приоритетных задач развития и совершенствования социально-

экономической и финансовой системы Российской Федерации является рост инвестиционной 

активности населения, что позволит обеспечить устойчивый рост основных 

макроэкономических показателей. Увеличение активности населения в инвестировании может 

быть обеспечено за счет условий: использование для инвестирования внутренних финансовых 

резервов страны, а также создание более эффективных условий на рынке сбережений. При 

этом рынок сбережений представляет собой систему институтов, ответственных за 

аккумуляцию, трансформацию и распределение сбережений в экономике. 

Ключевые слова: сбережения, население, финансовый резерв, сберегательные потоки. 
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TRENDS, PROSPECTS AND PROBLEMS OF SAVINGS FORMATION  

IN THE RUSSIAN FEDERATION 

 

Annotation. One of the priority tasks of the development and improvement of the socio-

economic and financial system of the Russian Federation is the growth of investment activity of the 

population, which will ensure a steady growth of the main macroeconomic indicators. An increase in 

the activity of the population in investing can be ensured due to the following conditions: the use of the 

country's internal financial reserves for investment, as well as the creation of more effective conditions 

in the savings market. At the same time, the savings market is a system of institutions responsible for the 

accumulation, transformation and distribution of savings in the economy. 

Keywords: savings, population, financial reserve, savings flows. 
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ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕ КАК ОРИЕНТИР УСТОЙЧИВОГО 

РАЗВИТИЯ В УСЛОВИЯХ СТРУКТУРНОЙ ПЕРЕСТРОЙКИ 

ЭКОНОМИКИ РОССИИ 

 

Аннотация. По мере введения санкций и ограничения внешнеторговых связей многие 

российские компании столкнулись с вынужденной переориентацией существующих бизнес-

процессов, сопровождавшихся поисками новых контрагентов и поставщиков, а также 

созданием новых логистических цепочек. Вследствие запрета на импорт зарубежных товаров в 

Россию основной проблемой стало отсутствие комплектующих материалов. В связи с чем 

актуальным становится вопрос о замещении импорта товаров товарами отечественного 

производства. Представленная статья посвящена анализу мер, механизмов и инструментов 

импортозамещения в России. Авторами исследованы решения в данной области со стороны 

государства, а также дана оценка эффективности импортозамещения в России. 

Ключевые слова: импортозамещение, государственная программа, санкции, офсетные 

контракты, экономический потенциал, импорт, экспорт. 
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IMPORT SUBSTITUTION AS A REFERENCE POINT  

FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT IN THE CONDITIONS  

OF STRUCTURAL PERMUTATION OF THE RUSSIAN ECONOMY 

 

Annotation. As sanctions were imposed and foreign trade relations were restricted, many 

Russian companies faced forced reorientation of existing business processes, accompanied by the 

search for new contractors and suppliers, as well as the creation of new logistics chains. Due to the ban 

on the import of foreign goods to Russia, the main problem was the lack of component materials. In this 

connection, the issue of replacing imports of goods with goods of domestic production becomes 

relevant. The article is devoted to the analysis of measures, mechanisms and tools of import substitution 

in Russia. The authors investigated the solutions in this area from the state, and also assessed the 

effectiveness of import substitution in Russia. 

Keywords: import substitution, state program, sanctions, offset contracts, economic potential, 

import, export. 
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РАСПРОСТРАНЕНИЕ COVID-19 КАК КАТАЛИЗАТОР РАЗВИТИЯ  

И ПРИМЕНЕНИЯ В КОМПАНИЯХ ИНФОРМАЦИОННЫХ 

ТЕХНОЛОГИЙ 

 
Аннотация. Цель исследования: анализ цифровой трансформации общества и 

государственных методов стимулирования цифровизации бизнеса в условиях возможности 

очередной волны пандемии. В статье проведена оценка влияния цифровизации на адаптацию 

бизнеса в условиях неопределенности; перечислены преимущества программного обеспечения 

виртуального формата для удаленной работы; отмечено, что наибольшей популярностью у 

хозяйствующих субъектов пользуются облачные сервисы и большие данные. Представленный 

анализ структуры цифровой трансформации крупного, среднего и малого бизнеса РФ показал, 

что чем крупнее бизнес, тем больше доля компаний, вовлеченных в цифровую трансформацию. 

Установлено, что, несмотря на активную цифровизацию российского бизнеса, начиная с 2020 г., 

Россия по всем видам цифровых технологий отстает от мировых достижений. 

Научная новизна исследования заключается в систематизации положений, 

доказывающих, что пандемия COVID-19 стала катализатором развития и применения в 

российских компаниях информационных технологий, что позволяет в рамках исследования 

системы управления рисками в условиях неопределенности разработать механизм 

государственного стимулирования цифровизации бизнеса в России. 

Основные результаты: обоснована необходимость цифровизации бизнеса и внедрения 

информационных технологий в бизнес-процессы, предложен механизм дальнейшего развития 

цифровизации хозяйствующих субъектов. 

Область применения результатов: практическая значимость результатов 

исследования заключается в возможности использования разработанной концепции в целях 

снижения рисков бизнеса в условиях пандемии и других глобальных проблем. 

Ключевые слова: пандемия, COVID-19, цифровизация, информационные технологии, 

бизнес-процесс, удаленная работа, виртуальный рабочий стол. 
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THE SPREAD OF COVID-19 AS A CATALYST FOR THE DEVELOPMENT 

AND APPLICATION OF INFORMATION TECHNOLOGY IN COMPANIES 

 

Abstract. The purpose of the study: to analyze the digital transformation of society and 

government methods to stimulate the digitalization of business in the face of the possibility of another 

wave of the pandemic. The article assesses the impact of digitalization on business adaptation in the 

face of uncertainty; the advantages of virtual format software for remote work are listed; it was noted 

that cloud services and big data are the most popular among business entities. The presented analysis 

of the structure of digital transformation of large, medium, and small businesses in the Russian 

Federation showed that the larger the business, the greater the share of companies involved in digital 

transformation. It has been established that, despite the active digitalization of Russian business, 

starting from 2020, Russia has lagged world achievements in all types of digital technologies. 

The scientific novelty of the study lies in the systematization of the provisions proving that the 

COVID-19 pandemic has become a catalyst for the development and application of information 

technologies in Russian companies, which makes it possible, as part of the study of the risk management 

system in the face of uncertainty, to develop a mechanism for government stimulation of business 

digitalization in Russia. 

Main results: the need for digitalization of business and the introduction of information 

technologies in business processes is substantiated, a mechanism for further development of 

digitalization of business entities is proposed. 

Scope of the results: the practical significance of the results of the study lies in the possibility 

of using the developed concept to reduce business risks in a pandemic and other global problem. 

Keywords: pandemic, COVID-19, digitalization, information technology, business process, 

remote work, virtual desktop. 
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МЕЖДИСЦИПЛИНАРНЫЙ ПОДХОД И МЕТОД ПОТОКОВ В ОЦЕНКЕ 

ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РОССИИ 

 

Аннотация. В условиях роста угроз экономике в виде появления новых вирусов, 

спецоперации в Украине, ведение гибридных войн особую актуальность приобретает оценка 

экономической безопасности государства с целью обеспечения им национальной безопасности 

страны. В данной статье будут использованы новые методологические инструменты для 

такого научного направления, как экономическая безопасность – междисциплинарный подход и 

метод потоков. Подробно исследована модель экономической безопасности России, основанная 

на методе потоков. Основываясь на указанной модели проведены расчеты, позволившие 

оценить состояние экономической безопасности России за период с 2006 по 2020 гг.  

Междисциплинарный подход позволил через модель экономической безопасности 

государства установить недостаточность многочисленных данных о финансовом и 

экономическом состоянии государства, что затрудняет оценку экономической безопасности 

России. В результате проведенного исследования безопасность превращается из фактора 

внешнего для исследований по экономике и финансам, в системообразующее начало новых 

предметных областей и теорий по экономической и финансовой безопасности. 

Ключевые слова: экономическая безопасность, междисциплинарный подход, метод 

потоков, модель экономической безопасности. 

 

 

 

 

Poltoradneva Natalia Leonidovna 

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Omsk State Transport University», Candidate of 

Economic Sciences, Associate Professor, Associate Professor of the Department of Economic Security and Financial 

Management 

644046, Omsk, K. Marks Ave., 35, e-mail: PoltoradnevaNL@mail.ru 

 

INTERDISCIPLINARY APPROACH AND METHOD OF FLOWS  

IN THE ASSESSMENT OF RUSSIA'S ECONOMIC SECURITY 

 
Annotation. In the context of growing threats to the economy in the form of the emergence of 

new viruses, special operations in Ukraine, the conduct of hybrid wars, the assessment of the economic 

security of the state in order to ensure the national security of the country is of particular relevance. In 

this article, new methodological tools will be used for such a scientific direction as economic security – 

an interdisciplinary approach and the flow method. 

 

© Полтораднева Н.Л., 2022 



Научное развитие экономики и управления предприятием 

№ 12(371) 2022 31 

The model of Russia's economic security based on the flow method is studied in detail. Based 

on this model, calculations were carried out that made it possible to assess the state of Russia's 

economic security for the period from 2006 to 2020. The model demonstrates years of stable and 

unstable (dangerous) economic situation of the Russian Federation as an economic entity.  

The interdisciplinary approach made it possible only through the model of economic security 

of the state to establish the insufficiency of numerous data on the financial and economic state of the 

state, which makes it difficult to assess Russia's economic security.  

As a result of the conducted research, security is transformed from an external factor for 

research in economics and finance, into a system-forming beginning of new subject areas and theories 

on economic and financial security. 

Keywords: economic security, interdisciplinary approach, flow method, economic security 

model. 
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КОНСАЛТИНГ С ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ ИНФОРМАЦИОННЫХ 

ТЕХНОЛОГИЙ И ОРГАНИЗАЦИЯ КОНСУЛЬТИРОВАНИЯ 

 

Аннотация. Технологии являются основой современной экономики и по мере их 

развития они становятся неотъемлемой частью современного мирового бизнеса. По этой 

причине в настоящее время ИТ-консалтинг приобретает все большее значение для поддержки 

предприятий и организаций в эффективном использовании технологий.  

В статье раскрыта сущность понятия ИТ-консалтинг, проанализированы основные 

направления консалтинга с использованием информационных технологий, приведены основные 

задачи ИТ-консультантов и их преимущества, а также рассмотрена процедура разработки 

консалтинговых проектов. 

Ключевые слова: ИТ-консалтинг, информационные технологии, консультирование, ИТ-

инфраструктура.  
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CONSULTING WITH THE USE OF INFORMATION TECHNOLOGIES 

AND ORGANIZATION OF CONSULTING 

 

Abstract. Technologies are the basis of the modern economy and as they develop, they become 

an integral part of modern global business. For this reason, IT consulting is now becoming increasingly 

important to support enterprises and organizations in the effective use of technology.  
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The article reveals the essence of the concept of IT consulting, analyzes the main areas of 

consulting using information technology, presents the main tasks of IT consultants and their 

advantages, and also considers the procedure for developing consulting projects. 

Keywords: IT consulting, information technology, consulting, IT infrastructure. 
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ФЕНОМЕН РАЗВИТИЯ ГАСТРОНОМИЧЕСКОГО ТУРИЗМА  

В ИТАЛЬЯНСКОЙ ПРАКТИКЕ: РЕТРОСПЕКТИВНЫЙ АНАЛИЗ 

 

Аннотация. В статье рассмотрены история развития гастрономического туризма в 

Италии на примере административного региона Лацио. Проведены исследования 

теоретических аспектов функционирования гастрономического туризма в контуре 

формирования этно – культурной идентичности дестинации, выделены особенности и 

представлена классификация видов гастрономических туров. На основе анализа 

статистических материалов в работе дана оценка современного состояния гастрономического 

туризма в административной области Лацио. 

По результатам проведенного исследования определены основные направления 

развития гастрономического туризма в контуре истории туристического бизнеса, дан 

ретроспективный анализ развития агрономического туризма в административной области 

Лацио. Результаты анализа тенденций развития агробизнеса в административной области 

Лацио показывают устойчивую динамику роста, однако усиливается воздействие угроз и 

факторов риска, которые в перспективе могут привести к рецессии отрасли. 

Ключевые слова: гастрономический туризм, агротуризм, дестинация, туризм, 

туристические услуги, туристический бизнес. 
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THE PHENOMENON OF THE DEVELOPMENT OF GASTRONOMIC 

TOURISM IN ITALIAN PRACTICE: RETROSPECTIVE ANALYSIS 

 

Abstract. The article examines the history of the development of gastronomic tourism in Italy 

on the example of Lazio region. Studies of the theoretical aspects of the functioning of gastronomic 

tourism in the contour of the formation of the ethno - cultural identity of the destination are carried out, 

the features are highlighted and the classification of types of gastronomic tours is presented. Based on 

the analysis of statistical materials, the paper assesses the current state of gastronomic tourism in the 

Lazio region.  

According to the results of the study, the main directions of the development of gastronomic 

tourism in the contour of the history of tourism business are determined, a retrospective analysis of the 

development of agronomic tourism in Lazio region is given. The results of the analysis of trends in the 

development of agribusiness in Lazio region show a steady growth dynamics, however, the impact of 

threats and risk factors is increasing, which in the future may lead to a recession in the industry. 

Keywords: gastronomic tourism, agrotourism, destination, tourism, tourist services, tourist 

business. 
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